

Le corps de Nelson Mandela est mis en chapelle ardente au siège du gouvernement sud-africain



Pretoria, 11 décembre (RHC-PL)- Le corps de l'ex président sud-africain , Nelson Mandela a été transféré aujourd'hui à l'édifice Union Buildings, siège du gouvernement sud-africain, où il sera mis en chapelle ardente durant trois jours avant les funérailles d'État et l'enterrement à Qunu son village natal.

Les restes de ce combattant contre l'apartheid ont été transportés dans un convoi militaire depuis l'hôpital militaire de Johannesburg et tout au long d'un parcours de plus de 10 kilomètres.

La caravane a été accompagnée par des milliers de résidents à Pretoria qui ont arboré des drapeaux sud-africains et qui ont crié des slogans en hommage à Nelson Mandela.

La veille, les États membres de l'UNASUR , l'Union des Nations Sud-américaines , ont exprimé leurs condoléances aux proches de Nelson Mandela. Ils l'ont qualifié de leader visionnaire et d'icône de la paix dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/8320-le-corps-de-nelson-mandela-est-mis-en-chapelle-ardente-au-siege-du-gouvernement-sud-africain>



Radio Habana Cuba